

第460号

2016年3月15日

(毎月15日発行)

1部20円(組合員の購読料は組合費に含む)

# JR貨物労組

日本貨物鉄道労働組合

〒114-0013

東京都北区東田端1・16

JR貨物田端信号場5F

☎NTT 03-3819-7071

J.R. 054-2901-3

発行人 相澤 武尚

編集人 藤澤 志輝

## 組合員の努力で3.26ダイヤ改正を安全に移行させよう



北海道新幹線と合流



三線軌条で青函トンネルへ

安全の徹底を

ダイヤ改正は平成28年度末の鉄道事業部門の黒字化に向けて、JR貨物の商品価値を高める最後の施策ともいえます。荷主のニーズもいかに安全に目的地に届けられるが重要であり、運輸部会、営業部会、技術部会、施設電気部会、管理部会に結集するすべての組合員の協力が必要となります。全組員の努力により今ダイ

ヤ改正を無事に移行します。

青函職場を激励

ダイヤ改正に先立ち、北海道新幹線との共用走行のため事前から教育や訓練などを受けている五稜郭支部と青森支部に激励行動を行いました。

まもなく3月26日に平成28年3月ダイヤ改正を迎えます。JR貨物労組組合員の力を結集しすべての職場は安全第一でダイヤ改正を移行させましょう。その際少しでも不安を感じたり、作業に自信がないときは躊躇することなく列車を止め安全の確認を行いましょう。

今ダイヤ改正は北海道新幹線開業に伴い一部区間での貨物列車と新幹線の共用走行を開始します。当該区間の組合員だけではなく全国の職場が盤石な体制で取り組んでいます。また、ダイヤ改正では輸送「一」の高い首都圏→九州向けの列車の輸送力増強や、トラックドライバー不足による荷物を見込んだ関東→西間の速達化などモーダルシフトをより一層推進していくこととしています。

まもなく3月26日に平成28年3月ダイヤ改正を迎えます。JR貨物労組組合員の力を結集しすべての職場は安全第一でダイヤ改正を移行させましょう。その際少しでも不安を感じたり、作業に自信がないときは躊躇することなく列車を止め安全の確認を行いましょう。

今ダイヤ改正は北海道新幹線開業に伴い一部区間での貨物列車と新幹線の共用走行を開始します。当該区間の組合員だけではなく全国の職場が盤石な体制で取り組んでいます。また、ダイヤ改正では輸送「一」の高い首都圏→九州向けの列車の輸送力増強や、トラックドライバー不足による荷物を見込んだ関東→西間の速達化などモーダルシフトをより一層推進していくこととしています。

## 不安を感じたら列車を止めよう

### 全国初の新幹線との共用走行開始

激励行動は2月23日、税

弾丸往復添乗となりまし

た。

書記長・村上業務部長が

た。

往復とも五稜郭機関区

に青森総鉄に行きました。

その後3月5日、列車にて青

函トンネルを添乗し五稜郭

支部を激励しました。その

翌日3月6日、列車にて青

函総鉄に戻るという

でした。



平和を守る! 政治を変える! 社会を創る!

参議院選勝利!

未来を切り拓く4・3大集会

とき: 4月3日(土) ところ: 大井町・きゅりあん 規模: 1000名

**マイ・ターミナル**

先日、テレビを見ていたら面白いが笑えないことをやっていた。働きアリは、いろいろな説があった。2割が働く蟻で、それが普通の蟻で、2割が働かない蟻だった。いやいや、8割が働く蟻で、それが8割もあった。解かったことはアリの個体は、「國値」を持っていて、その値が個々バラバラということだ。國値とは、ある刺激に対し行動を起こすのに必要な刺激量の限界値のこと。

テレビでも言つて、アリだけを集め

てアリの組織を作つてみると、な

ぜかまた働くないアリが出てくる。

何回やつても同じだそうだ。みんながみんな働き者で頑張つて働

いたが、よく働くアリだけを集め

てアリの組織を作つてみると、な

ぜかまた働くないアリが出てくる。

何回やつても同じだそうだ。みんながみんな働き者で頑張つて働

いたが、よく働くアリだけを集め

てアリの組織を作つてみると、な

ぜかまた働くないアリが出てくる。

会社は  
職場に学ぶべき!

会社は職場に学ぶべき! 会社よ、少しは職場から学ぶぞ! いい人に投資もせず、効率化を極めれば優秀な人材がどんどん流失し、組織が崩

として置く組織になっているようだ。

アリの「働くアリ」を「働かぬアリ」へと変えて、アリも働けば疲れる

状況の急激な変化に備えて「予備の労働力

はそこで崩壊する。アリも働けば疲れる

りは早死にしてしまう。みんながみんな

頑張って過労死してしまった。だからアリの社会でも過労死があつて、よく働くア

リは早死にしてしまう。みんながみんな

頑張って過労死してしまつた。だからアリの社会でも過労死があつて、よく働くア

リは早死にしてしまう。みんながみんな

頑張って過労死してしまつた。だからアリの社会でも過労死があつて、よく働くア

リは早死にしてしまう。みんながみんな